

Herrn
Edgar Strohmeier
Hausbausachverständiger
Haupt Str. 16
79677 Wembach

Schönau, 04.02.2015

Referenzschreiben an das Ingenieur- und Sachverständigenbüro Strohmeier

Seit 1998 sind wir erfolgreich in der Hausverwaltungs-Branche tätig. Mittlerweile werden die umzusetzenden Maßnahmen zur Erhaltung der Gebäude, sowie im Schadensfall nötigen Aufgaben für einen Verwalter zu aufwendig.

In all diesen Fällen haben wir uns für die kompetente Firma von Herrn Strohmeier für Gutachten und als Bausachverständiger entschieden.

Durch den Sachverstand, die Pünktlichkeit, Zuverlässigkeit und das ruhige Auftreten hat Herr Strohmeier sich bei unseren Kunden stets beliebt gemacht. Die von ihm empfohlenen Maßnahmen wurden immer, dank seines Wissens und seiner Erfahrung, erfolgreich umgesetzt.

Wir werden auch zukünftig mit dem Ingenieur- und Sachverständigenbüro Strohmeier, Herrn Edgar Strohmeier, zusammenarbeiten und wünschen Ihm alles erdenklich Gute.

Schönau, den 04. Februar 2014

B. Kühn-Knobel

HausVerwaltungen